



12月の行事から



第4回ふれあい作品展 & パネル展示

12月1日(火)~12月13日(日)

今年度のセンターまつりはコロナ感染拡大防止の為、中止になりましたが、展示は密にならないので開催することになりました。作品展は26名の申し込みで、70作品の応募がありました。交流スペースに展示し、この部屋の利用者や作品展を見に来てくださった方々に見て頂きました。感染防止のため、透明なパーテーション越しにはなりましたが、喜んで見て頂けたと思います。ロビーでのパネル展示は、一般の方も興味深く見ておられました。(福尾)



フラワーアレンジメント体験会

11月28日(土)13:30~15:30 参加者15人

今回はクリスマスリースを作成しました。基本のひげづるリースに黄金ヒバの枝を切り取りワイヤーで巻き付けました。飾りつけは赤や金の実やシナモンなどをワイヤーに付け、好みに巻き付けました。同じように見えても個性があふれていました。(石岡)



手話通訳者登録3~8年未満学習会①②

①10月31日(土)13:00~16:00 参加者8人 ②11月21日(土)13:00~16:00 参加者6人

今年度は聞き取り通訳、読み取り通訳に加え、通訳者の在り方も学習しています。第1回目は電話通訳での心構えを学びました。ろう者にとって電話ができないという不便さは重い障害になっている、また、プライバシーに関わることを人に頼まないといけない、というろう者の心理を充分理解して、的確に通訳をすることが大切と学びました。第2回目は講演会での在り方でした。依頼を受けてから通訳を終えるまでの流れの中での取り組みやろう者の方が手話を見やすい服装について、色、模様、袖、身ごろなどに細かく分けて、意見を出し合いました。会場の壁と色が重ならないため、ペアと色を合わせるため、汗をかいたときの着替えのために、もう一着予備の服をもっていく、などのアドバイスをいただきました。毎回様々なことに気づかされ、深い学びとなっています。(神田)

字幕(映像編集)研修会

12月13日(日)10時~12時 13時~15時 参加者のべ11人

前半は研修室兼会議室で最近作成した字幕とワイプ付の映像を観賞し、講師がビデオカメラの撮影方法について詳しく説明しました。後半は制作室で2種類の映像を撮影し、それを基本にワイプの手法を学びました。コロナ感染予防のため、講師と距離を取り、ビデオカメラでパソコンの画面を撮影したものを壁に大きく映し、学習しました。(石岡)



私は耳が聞こえません

電話リレーサービス

遠隔手話通訳を

利用します



聴覚障害者センター
遠隔手話通訳
Skype QR コード

コロナのPCR検査・入院は遠隔手話通訳が利用できます。スマホなどでこのQRコードを読み取り、申し込んでください。

火~日 9時~17時

※月曜・祝日は前日までに予約